La Jornada Edoméx p.3

Niega Herrera Anzaldo ser autora de campaña a su favor

GERARDO GARCÍA

La aspirante a la gubernatura mexiquense por el PRI, Ana Lilia Herrera Anzaldo, negó que la campaña desplegada el pasado viernes haya salido de su equipo político; sin embargo, respaldó el mensaje y aclaró que es de una "sola pieza, no se raja y nunca se rinde".

La aclaración la dio la diputada federal cuatro días después de la aparición de los espectaculares que mostraban la leyenda "Ni me rajo, ni me bajo", esto frente a otros a favor de la secretaria de Desarrollo Social, Alejandra Del Moral Vela.

"El viernes pasado el Estado de México amaneció con una campaña publicitaria en diversos espectaculares: Ni me rajo, ni me bajo firmado con hashtag; ha habido muchísima especulación al respecto", relató la priista.

En un mensaje en redes sociales, Herrera Anzaldo expresó su beneplácito a la acción, pues consideró que ven en ella quién puede defender el estado, su casa y futuro frente a Morena.

"A las y los mexiquenses que lo hicieron pensando en mí quiero decirles: gracias; pienso que me conocen bien y saben que me identifico con ese mensaje, gracias con ponerme al frente como la persona que quieren que defiendan al Estado de México de la destrucción de Morena", declaró.

La legisladora federal defendió la trayectoria que ha construido desde el tricolor, misma que presumió es de lucha, esfuerzo y logro.

Recalcó que ha demostrado que es factor de unidad y también de competitividad de cara a la elección a gobernador del 2023.

"Tenemos una larga trayectoria de lucha, esfuerzo y de logros, somos la segunda economía más grande de México, y eso se ha logrado con trabajo, no sólo con discursos, como priista y aliancista he demostrado una y otra vez que son factor de unidad y por tanto de competitividad", declaró.

Herrera Anzaldo recordó que en su última campaña dejó claro que no se rinde.

La priista admitió que se identifica con el mensaje "Ni me rajo, ni me bajo". Foto especial "En mi última campaña dije aquí nadie se rinde y es un orgullo que la gente del Estado de México, tengan clarisimo que soy una mexiquense de una sola pieza, que no se raja y que nunca se rinde", indicó.

La campaña atribuida a Herre-

ra Anzaldo levantó ámpula entre otros aspirantes a la candidatura, como el caso del diputado federal, Ricardo Aguilar Castillo, quien pidió que no deben existir actitudes de soberbia, ni mucho menos de arrogancia.



El Sol de Toluca p.2

ANA LILIA HERRERA

Se deslinda de mensajes

VIOLETA HUERTA

La diputada federal aseguró que su equipo no colocó los espectaculares que aparecen en la entidad

a diputada federal y aspirante a la candidatura del PRI a la gubernatura del Estado de México, Ana Lilia Herrera Anzaldo, aseguró que la campaña de espectaculares que se ha promovido, con la etiqueta que lleva su nombre, no fue hecha por su equipo, pero coincide con el mensaje de: "Ni me bajo, ni me rajo".

Aprovechó para señalar, a través de un video, que ella es factor de unidad, de competitividad y una mexiquense "de una pieza" que no se raja y nunca se rinde.

En el video que subió a sus redes sociales, la priista agradeció a quienes impulsan esa campaña y dijo que fueron los mexiquenses quienes "pusieron manos a A través de un video, Ana Lilia Herrera dijo que ella es factor de unidad y de competitividad.

la obra", en busca de defender su casa y su futuro y la conocen bien, pues saben que se identifica con ese mensaje.

El viernes pasado, en diferentes zonas de la entidad mexiquense se colocaron espectaculares rojos con el mensaje: "Ni me rajo, ni me bajo", con la etiqueta a "Anal.ilia.

"El viernes pasado, el Estado de México amaneció con una campaña publicitaria en diversos espectaculares. Ni me rajo, ni me bajo, firmado con el hashtag Ana Lilia; ha habido muchísima especulación al respecto y este video es para referirme a ello.

"Aunque no se generó en mi equipo, es claro que las y los mexiquenses pusieron manos a la obra porque quieren defender su estado, su casa y su futuro. A las y los mexiquenses que lo hicieron



El viernes se colocaron espectaculares.

pensando en mí quiero decirles: gracias, pienso que me conocen bien y saben que me identifico con ese mensaje; gracias por ponerme al frente como la persona que quieren que defienda al Estado de México de la destrucción de Morena", externó.

La legisladora del PRI añadió que la entidad mexiquense tiene una larga tradición de lucha, de esfuerzo y de logros, pues es la segunda economía de México y eso se ha logrado con trabajo, no sólo con discursos.

El dirigente del PRI en el Estado de México, Erick Sevilla, ha señalado que las y los aspirantes de su partido tienen luz verde para levantar la mano.